

Lübeck, im März 2018

Einladung zur gemeinsamen Herbsttagung 2018

Liebe Mitglieder der Deutschen Thomas Mann-Gesellschaft und der Heinrich Mann-Gesellschaft,

mit dem beigefügten Programm laden wir Sie herzlich zur gemeinsamen Herbsttagung „Die Brüder Mann und die Revolution 1918“ vom 21. bis 23. September 2018 nach Lübeck ein.

Wir nehmen die historischen Daten – 100 Jahre nach der Novemberrevolution und dem Ende des Ersten Weltkriegs – zum Anlass für das gemeinsame Projekt. Denn die Jahre von 1918 an sind eine ebenso ereignisreiche wie prägende Phase – für das zwischenmenschliche Verhältnis der Brüder, aber insbesondere für wichtige politische und ästhetische Spannungsfelder in ihrem Schreiben.

Bitte melden Sie sich bis zum 17. August 2018 per Antwortkarte, E-Mail oder Telefon an, wenn Sie an der Tagung und am Rahmenprogramm teilnehmen möchten. Die Organisation liegt bei der Deutschen Thomas Mann-Gesellschaft.

Die Einladungen zu den jeweiligen Mitgliederversammlungen fügen wir Ihnen ebenfalls bei. Auf diese Weise sind Sie in diesem Jahr sehr früh und vollständig informiert.

Wir freuen uns darauf, möglichst viele von Ihnen persönlich in Lübeck begrüßen zu dürfen und verbleiben für heute mit den besten Grüßen



Hans Wißkirchen
(Präsident Deutsche Thomas Mann-Gesellschaft)



Ariane Martin
(Präsidentin Heinrich Mann-Gesellschaft)

Deutsche Thomas-Mann-Gesellschaft Sitz Lübeck e.V.

Buddenbrookhaus Mengstraße 4, 23552 Lübeck Telefon: 0451 / 58086-13 Fax: 0451 / 58086-20
info@thomas-mann-gesellschaft.de www.thomas-mann-gesellschaft.de

Präsident: Prof. Dr. Hans Wißkirchen

Vizepräsidenten: Prof. Dr. Andreas Blödorn, Prof. Dr. Elisabeth Galvan, Prof. Dr. Friedhelm Marx
Schatzmeister: Michael Haukohl Schriftführer: Dr. Holger Pils

Deutsche Bank AG IBAN: DE10 2307 0700 0880 2449 00 BIC: DEUTDEB237

Amtsgericht Lübeck Registernummer VR 871 HL FA HL StNr. 22 290 7445 3